



24h Mada est un média qui mérite la palme du journalisme de l'incrédibilité (incredible signifiant aussi incroyable en anglais). On ne peut lui attribuer la mention spéciale "fake news" étant donné que son traitement des informations sur une situation donnée émane plutôt d'esprits fertiles en théorie du complot dictatorial. C'est vous dire. Mais il n'y a qu'une vérité sur un sujet donné, qui demeurera gravée dans l'espace et dans le temps.

Hier vendredi 30 août 2019, des citoyens de la Ville-des-Mille, Capitale de Madagascar, ont aperçu un hélicoptère se diriger vers le quartier de Mahamasina. Tous les journalistes qui ont reçu leur badge pour couvrir la visite du Pape François, ont pu constater sur celui-ci que le stade du collège Saint Michel sis à Amparibe sera un site visité par le Pape dont la protection ne doit faire l'objet d'aucune négligence, en mettant en pratique tous les scénarii possibles, comme une éventuelle évacuation d'urgence. Ainsi, le lieu le plus plausible et le plus pratique dans ce cas demeure le stade municipal de Mahamasina.

Ainsi, gouverner étant prévoir, dans le cadre d'une mise en pratique d'un plan d'évacuation d'urgence, les pilotes malagasy en instruction ont effectivement effectué un exercice d'approche dans une zone peuplée et, donc difficile. Il s'agissait donc de procéder à un vol stationnaire et de redécollage immédiat dans le plus court laps de temps. Pour 24h Mada, cet exercice normal dans tous les pays visités par le Pape François, est devenu "une intrusion de Chinois"... Quoi que puissent écrire leurs rédacteurs de 24h Mada, même le Maire de la Capitale ne peut s'opposer à ce genre d'anticipation.

Pour résumé ce qui s'est passé, selon les experts, l'hélicoptère est descendu au-dessus du terrain du stade de Mahamasina pour une reconnaissance vue du ciel de toutes les allées et venues autour des futurs déplacements du Pape. Cela peut impliquer un atterrissage d'urgence en cas de problème du côté de Saint Michel. Enfin, il faut savoir que ce genre d'exercice pourra se faire dans tous les autres sites visités par le Pape. A savoir, hormis le stade de Saint Michel: Bani Ivato, Soamandrakizay, Iavoloha, Akamasoa, Ampanasimalo, Cathédrale Andohalo.

Ceci n'est ni un quelconque démenti pas plus qu'un droit de réponse mais le seul et unique moyen de prouver que rien n'est laissé au hasard pour la visite du Pape François à Madagascar, trente ans après celle de son prédécesseur Saint Jean Paul II.

Jeannot Ramambazafy